



Liebe Feuerwehrkameradinnen und Feuerwehrkameraden,
Sehr geehrte Damen und Herren,

das Jahr 2023 neigt sich seinem Ende zu. Wir blicken auf ein herausforderndes Jahr zurück. Die Feuerwehren im Landkreis Neustadt/WN haben wieder unter Beweis gestellt, dass die örtliche Gefahrenabwehr hervorragend funktioniert. Dies ist nur durch Verlässlichkeit, Flexibilität und das individuelle Engagement jedes Einzelnen möglich.

Ich bedanke mich ganz besonders bei unseren Feuerwehreinsatzkräften, die zu jeder Zeit einsatzbereit sind und ihre Freizeit in ein zeitintensives und wichtiges Ehrenamt investieren.

Vor allem im Jubiläumsjahr des Kreisfeuerwehrverbandes sage ich DANKE an ALLE, die das Feuerlöschwesen im Landkreis in einer herausragenden Form fördern und unterstützen!

Ich wünsche Euch und Ihnen frohes Weihnachtsfest im Kreise der Familien sowie einen guten Rutsch ins neue Jahr 2024. Die ruhigeren Tage sollen uns die Kraft für neue Herausforderungen geben.

Auch im Namen der Vorstandschaft des Kreisfeuerwehrverbandes Neustadt/WN und der Kreisbrandinspektion Neustadt/WN darf ich alles Gute, viel Glück, Erfolg, Zufriedenheit und vor allem Gesundheit für das Jahr 2024 wünschen!

Marco Saller,
Kreisbrandrat u.

Verbandsvorsitzender des KfV

